

JERUSALÉN / TEL AVIV (CJL) - Continuando con el viaje iniciado en Polonia, donde tuvieron oportunidad de conocer lo que fue el Holocausto en primera persona, los periodistas latinoamericanos visitaron Israel, invitados por el Congreso Judío Latinoamericano.



En Jerusalén, los participantes de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela visitaron la Cancillería donde fueron recibidos por el vice director general Rafael Barak, por el consejero del departamento para los asuntos estratégicos Rafael Zinger y por el ministro-consejero Lior Ben Dor. En el Parlamento mantuvieron un encuentro con Shai Hermesh, miembro de la Knesset y presidente de la rama israelí del Congreso Judío Mundial. También se reunieron con Saman Khoury, Director del "Foro de la Paz y la Democracia", representante de la

comunidad palestina.

En Tel Aviv-Yafo, visitaron el Centro Comunitario Municipal, donde funciona un proyecto de integración de jóvenes judíos y árabes, llamado "Voices of Peace". "Cuando los dirigentes no encuentran el camino, es muy bueno ver cómo jóvenes creen en la paz y tienen esperanza. En el corazón, es un alivio ver cómo se integran", reflexionó Oscar Acosta de Paraguay, luego del encuentro con los jóvenes.

El grupo también tuvo la oportunidad de visitar los lugares históricos y religiosos de Jerusalén y Tel Aviv.

"Es una sociedad multicultural y multiétnica, con conflictos y contradicciones pero pujante. Más allá de la visión panorámica que la visita de unos pocos días permite tener, esta invitación del CJL me ayudó a conocer facetas diversas, con mucha amplitud, y apreciar todas las visiones", concluyó Alberto Grille, de Uruguay.



Periodistas en la Knesset



Periodistas en Jerusalén

[Ingrese aquí para ver la visita a Auschwitz](#)